
ДМИТРОВСК
Состоялось общее собрание коллек�

тива сельскохозяйственного предпри�
ятия «Колбасов и К°», на котором из�
бран новый руководитель этого хозяй�
ства Анатолий Николаевич Баранчиков.
Ранее он работал генеральным дирек�
тором ОАО «Колпнянское».

ЗМИЕВКА
Бурно прошло заседание админист�

ративной комиссии. Первый замести�
тель главы администрации района, он
же председатель комиссии, Н.В. Разу�
ваев и члены комиссии высказали
обеспокоенность тем, что спиваются
жители деревень, и прежде всего мо�
лодежь. На заседании прозвучала кри�
тика в адрес работников РОВД. В част�
ности, недостаточно ведется борьба с
самогонщиками. Этот «продукт» в лю�
бом населенном пункте можно приоб�
рести в любое время суток и в любом
количестве, даже подросткам. Немало
самогонщиков и в самом райцентре.
Комиссия пришла к выводу, что ми�
риться с таким положением дел дальше
нельзя. Необходимо более активно
применять меры административного
воздействия, и в частности, предусмот�
ренные Законом Орловской области
«Об ответственности за администра�
тивные правонарушения».

ЛИВНЫ
О серьёзном спаде объёмов сель�

скохозяйственного производства в рай�
оне речь шла на очередной сессии рай�
онного Совета народных депутатов.
Так, в два раза меньше, чем в 2003 го�
ду, в 2004 году в районе собрано рапса
и горчицы, в 10 раз — подсолнечника,
почти наполовину сократился урожай
сахарной свёклы, уменьшилось произ�
водство животноводческой продукции.
Эти цифры назвала заместитель главы
администрации района по экономике
Т.А. Андреева. 

Вместе с тем она подчеркнула, что в
денежном выражении в сельском хо�
зяйстве наблюдается рост показате�
лей. Основной причиной этого является
повышение закупочных цен на сельхоз�
продукцию. 

МЦЕНСК
Программа занятости населения об�

суждалась на очередном совещании
при главе администрации района 
А.И. Грачёве. 

С докладом выступила начальник
районного центра занятости населения
района Л.А. Аниканова. Она подчеркну�
ла, что, несмотря на сложную экономи�
ческую ситуацию, уровень безработи�
цы удаётся сдерживать в рамках допус�
тимых норм. При всех сельских адми�
нистрациях созданы консультационные
советы, в задачи которых входят пере�
подготовка и повышение квалификаций
работников, а также трудоустройство
безработных граждан. 

Подводя итоги совещания, А.И. Гра�
чёв отметил, что реализация программы
занятости населения даёт свои резуль�
таты. Это позволяет надеяться на то, что
уровень безработицы (особенно на се�
ле) удастся значительно сократить. 

ПОКРОВСКОЕ
Коллегия районной администрации

рассмотрела вопрос «О роли управле�
ния сельского хозяйства и продоволь�
ствия в повышении эффективности ра�
боты организации АПК всех форм соб�
ственности и хозяйствования».

Как отметил в своем выступлении
глава администрации И.А. Хохлов, не�
обходимо добиться того, чтобы агро�
промышленный комплекс действитель�
но управлялся. И этим, по его убежде�
нию, должно заниматься прежде всего
управление сельского хозяйства. 

— Пока мы этого в полном объеме от
данной службы не добились, — под�
черкнул он.

ТРОСНА
Девять тысяч рублей было перечис�

лено работниками ОАО «Троснянский
молочный завод» (руководитель 
В.З. Тришкина) в фонд поддержки рай�
онного детского сада «Родничок». Сре�
ди его воспитанников (а их 137) в основ�
ном дети рядовых тружеников района.
Не секрет, что последние годы детские
учреждения переживают не лучшие вре�
мена. И такой подарок детям оказался
как нельзя кстати. 

ХОТЫНЕЦ

Глава администрации района 

В.И. Семёнов подписал постановление

«О мерах по защите населённых пунк�

тов, хозяйственных объектов и обеспе�

чению безопасности населения района

в период весеннего паводка 2005 года». 

Районной комиссии по предупрежде�

нию и ликвидации чрезвычайных ситуа�

ций и обеспечению противопожарной

безопасности предстоит определить

возможные места затопления и принять

необходимые меры по предотвраще�

нию последствий паводка. 

В случае угрозы затопления для

обеспечения безопасности населения к

общественным работам будут привле�

каться трудоспособные граждане,

транспорт, различные плавательные

средства, принадлежащие организаци�

ям всех форм собственности.

В постановлении особенно подчёр�

кивается, что распоряжения и указания

районной комиссии по предупрежде�

нию и ликвидации чрезвычайных ситуа�

ций являются обязательными для ис�

полнения всеми организациями и граж�

данами.

Информагентство
«Орловской правды».
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ПО  ГОРОДАМ 
И  ВЕСЯМ

Но одно дело, когда в незавид�
ной, но, увы, весьма распростра�
ненной роли головотяпа выступает
анархически мыслящий и действу�
ющий богатенький «буратино». На�
ша газета писала о таком случае в
Сосковском районе: руководству�
ясь своими прихотями, предприни�
матель велел бульдозеристу то�
рить дорогу к облюбованному пру�
ду прямо через такую охранную зо�
ну. В итоге — дыра в газопроводе
высокого давления. Почти два дня
без голубого топлива сидел весь
Сосковский район, а также не�
сколько населенных пунктов Кром�
ского и Урицкого. Чудо, что ЧП обо�
шлось без человеческих жертв.

И совсем другое дело, когда в
аварийном порядке «перекрыва�
ют» подачу газа... сами газовики.
Фельетон получается. Если, конеч�
но, ЧП обходится без жертв.

Наш случай — фельетонный. «26
февраля, — написал в редакцию
житель села Жерновец Троснян�
ского района С.Б. Наливайко, —

около девяти часов вечера щелкну�
ла металлическая планка газовой
горелки — огонь погас. Тщетно я
пытался вновь зажечь горелку —
газ не поступал. 

Вспомнив, что накануне ночью
было больше 20 градусов мороза,
я заволновался. Потом подумал,
что газовая служба — серьезная
служба, есть дежурный, он вызовет
аварийную бригаду — в общем, че�
рез несколько часов авария будет
ликвидирована. 

Но я напрасно ждал газа — но�
чью его так и не дали. К утру темпе�
ратура в доме опустилась до плюс
11 градусов. Благо, дом у меня де�
ревянный, теплый, да и мороз этой
ночью был несильный.

И тогда я даже с тоской вспом�
нил те времена, когда топил печь
дровами и углем... 

Газ дали часов в десять утра. Я
разжег горелку, и через час в моем
доме вновь стало тепло и уютно.
Как, оказывается, мало нужно че�
ловеку для счастья...».

В письме еще есть поже�
лания Сергея Борисовича,
адресованные тем, кто «про�
водит какие�либо работы»,
быть внимательнее, чтобы
«не было аварий на жизненно
важных коммуникациях».

Если б автор этих золотых
слов знал, кто проводил ра�
боты, уверены, он бы чрез�
вычайно удивился.

Как сообщили нам из ОАО
«Орёлоблгаз», действитель�
но 26 февраля в районе де�
ревни Жизлово�Павлово
Троснянского района про�
изошел порыв газопровода
среднего давления. Авторы
ЧП — специалисты ДОАО
« С п е ц и а л и з и р о в а н н о е

управление № 2» ОАО «Сварочно�
монтажный трест» (г. Подольск),
выполнявшие работы по изоляции
магистрального газопровода. 

Но может ли такое быть, чтобы
специалисты, доводившие один
газопровод до ума, одновременно
разрушали другой, усомнились
мы. 

Что вы хотите, пояснили нам:
пришлые люди. А работали, не
пригласив представителя треста
«Кромымежрайгаз» ОАО «Орел�
облгаз». Результат легко предска�
зуем не только для газовиков...

Порыв был ликвидирован в тот
же день в 23 часа. Однако пода�
вать голубое топливо без провер�
ки газового хозяйства буквально
каждого потребителя нельзя. Но
уже в полдень 27 февраля все по�
требители могли пользоваться га�
зом. 

Ликвидация аварии в авральном
режиме, потери газа, волнения лю�
дей... Короче — ЧП. 

Николай СОЛОПЕНКО. 

ОСТОРОЖНО: ГАЗ!

Взрывоопасная
изоляция
Вообще�то, если называть вещи своими именами, ЧП на газопровода —
элементарное головотяпство. Газовики, цитируя специальные документы,
определяют это как «нарушения правил техники безопасности при работе в
охранной зоне газораспределительных систем». Звучит скучно, зато дает
надежную гарантию от кошмара вырвавшегося из трубы газового факела.

(Окончание. 

Начало на 1�й стр).

Теперь о проколах. Я — сто�
ронник эволюционного подхода.
Взять «монетизацию льгот».
Авторы этой реформы уже и сами
поняли, что в чем�то просчита�
лись. Пенсионеры не собирались
выступать против власти, да еще
в год 60�летия Победы, когда
только ветераны получили солид�
ную прибавку к пенсии. Но — вы�
ступили. Накануне реформы гу�
бернаторы Центрального феде�
рального округа собрались вмес�
те с полпредом президента г�ном
Полтавченко и увидели, что из 8,5
миллиона пенсионеров округа
компенсацию льгот по «феде�
ральной линии» получат всего
около 3 миллионов человек. И мы
спросили у федеральных чинов�
ников, как быть с остальными пя�
тью миллионами? Они нам отве�
тили: сами как�нибудь разбери�
тесь. Тогда мы сказали: один гу�
бернатор может дать сто рублей,
другой вообще ничего не может,
а Лужков дает 400, сохраняет со�
циальные льготы, да еще и шу�
мит. Но страна�то од�
на, закон один. Именно
после этого появилась
общая рекомендация:
люди должны получить
по 250 рублей вне за�
висимости от места
жительства.

Мы в Орловской об�
ласти эти деньги лю�
дям дали, сверх этого
ввели социальный про�
ездной билет и задол�
го до реформы решили
сохранить бесплатное
питание школьников,
льготы для летнего от�
дыха молодежи. В
Орловской области
«монетизация» прошла
в целом спокойно, по�
тому что мы готови�
лись. Другой вопрос,
что кто�то готовился
так, что вместо десят�
ков миллиардов руб�
лей на дотации в мас�
штабах страны им при�
шлось в пожарном порядке вбу�
хать сотни. Так что останавливать
надо не реформы, а иных рефор�
маторов. Если же остановиться
вообще, ничего не делать, то
ведь долго на перекрестке стоять
не будешь — собьют.

РГ: Говорят, что вы «демон�

стративно» отказались до�

срочно сложить с себя пол�

номочия и довериться пре�

зиденту. Почему? 

Строев: А кто сказал, что «де�
монстративно»? Еще до реформы
я просил президента: Владимир
Владимирович, примите закон о
назначениях губернаторов. Гово�
рил президенту, потому что я, на�
верное, последний человек во
власти, который до тонкостей
помнит картину развала СССР.
Тогда перед лицом надвигающе�
гося кризиса высший орган госу�
дарственной власти СССР дал
Горбачеву чрезвычайные полно�
мочия, чтобы он смог быстро
принимать решения и спасти
страну. За это голосовали даже
такие радикалы, как Ландсбергис
и молдаване. Но Горбачев расте�
рялся, и в результате мы потеря�
ли страну, экономику и едва не
потеряли народ. Поэтому я про�
сил Владимира Владимировича
действовать решительно. Убеж�
дал президента и собственным
опытом: уже 10 лет по закону
Орловской области мэры и главы

районов избираются по пред�
ставлению губернатора.

Но, когда закон приняли, поче�
му�то некоторые решили, что все
губернаторы должны наутро по�
сле его публикации встать и уйти.
Глупость и компанейщина. И пре�
зидент говорил — «не суетитесь»,
пусть каждый губернатор сам ре�
шает, когда наступает «час икс». Я
знаю, что президенту обвальный
уход губернаторов не нужен. Это
не укрепляет страну, а лишь де�
монстрирует чью�то нервозность.

РГ: Прокомментируйте, по�

жалуйста, отставку прези�

дентом губернатора Коряк�

ского автономного округа. 

Строев: Сначала о таком явле�
нии, как «отставка». Еще будучи
спикером верхней палаты, я вно�
сил предложение, что у президен�
та есть право принимать экстрен�
ные меры в чрезвычайных ситуа�
циях. Мы укрепляем Россию, рас�
суждал я тогда, проводим рефор�
мы, идя на обострение ситуации.
Мы порой нарушаем традиции, а
они в России сильнее закона, бо�

лее того, лишь тот закон исполня�
ется, который есть следствие тра�
диции. Но готова ли власть упот�
ребить власть, если налицо неуп�
равляемость, неспособность того
или иного человека справиться
самому? Ответ был мне очевиден.
Но совсем другое дело с ситуаци�
ей в Корякском автономном окру�
ге. А что, федеральные чиновни�
ки, отвечающие за доставку горю�
чего, не знали, что горючего там
нет? Они что, не знали, что феде�
ральные деньги, полностью под�
контрольные Казначейству, ухо�
дят непонятным структурам?
Ведь система движения этих де�
нег полностью подчинена феде�
ральным чиновникам и совершен�
но не подконтрольна региональ�
ному руководителю. Как же могло
Казначейство отдать эти деньги
какой�то «мафии»? Но сегодня
все умывают руки. Делают вид,
будто не знали, что за все лето в
Магадан не пришел танкер с го�
рючим (а Магадану и нужен�то
всего один танкер). Нет, ответить
должны все, вдоль по властной
вертикали. Уж если ответил все�
народно избранный губернатор,
пусть ответит и тот, кто реально
рулит этой строчкой в бюджете.
Уж если укреплять вертикаль, то
укреплять.

А сколько еще будет отставок?
Я думаю, их не будет вообще. Лю�
бой, кому приходилось на своем
веку руководить даже небольшим

коллективом, прекрасно знает:
там, где начинается кадровая че�
харда, заканчивается власть. Для
примера надо было сделать то,
что сделали с корякским губерна�
тором. Но увлекаться этим край�
ним оружием нельзя. Это был
прецедент, а не система, которая
должна войти в норму. Власть
должна знать, что у нее в руках
обоюдоострый меч. Размахива�
ние этим мечом провоцирует со�
ответствующую реакцию. Да, в
ходе выборов к власти пришли
иные губернаторы, которые рань�
ше и близко не стояли к экономи�
ке и с трудом понимают, куда они
попали. Я думаю, они или сами
догадаются, как быть дальше,
или им подскажут. Спокойно, не
доводя до истерик, методом 
своевременного написания заяв�
лений обстановку можно разря�
дить. Из любой ситуации надо
выходить с достойным лицом.

РГ: Едва губернатор Сара�

товской области Дмитрий

Аяцков ушел в отставку, как

заговорили, что нужно про�

верить все его дела. И при�

влечь к ответственности.

Ваша оценка? 

Строев: Саратовская область
— одна из самых крепких в Рос�
сии. Это центр, а не задворки. И
потенциалом, и традициями. И
кадрами — от Столыпина до Аяц�
кова, который старался Столыпи�
ну подражать, а уж как успешно,
вопрос второй. Идея пощипать
отставного начальника свойст�
венна нашему характеру. Но если
ввести это в систему, можно зай�
ти слишком далеко. Тогда надо
начинать с верховной власти. От�
менять гарантии Ельцину и смот�
реть, кому он раздал жирные кус�
ки. Отлично, разденем всю Рос�
сию догола, а кто�то придет и
Россию тепленькой возьмет. Это
— самый тупой, разнузданный и
несуразный путь, на который
можно толкнуть Россию. Да, тол�
па поддержит, особенно на волне
трудностей жизни в реформируе�
мом обществе. Но избави нас от
таких судей. Надо помнить: кри�
тика не должна переходить грань,
за которой начинается деструк�
ция и глупость. Критика не долж�
на приводить общество в состоя�
ние шока. Иначе все коллективно
утонем в безумии. Аяцков спо�
койно принял отставку, и этим он
сохранил свое лицо.

РГ: Похоже, административ�

ная реформа потерпела

первое серьезное пораже�

ние — ликвидация системы

хлебных инспекций призна�

на ошибкой. Сколько еще

таких ошибок?

Строев: Реформа системы
власти только начинается. По�
моему, в своем послании прези�
дент четко поставил вопрос:
страна должна разобраться с бю�
рократическим аппаратом, кото�
рый вдвое больше, чем в СССР, и
найти такую форму управления,
которая позволила бы и сокра�
тить аппарат, и повысить его эф�
фективность. Когда писали про�
грамму реформирования власти,
мыслили, мне кажется, в пра�
вильном направлении: придать
министрам функцию интеллекту�
ального центра по осмыслению
проблем управления государст�
вом в условиях рыночной эконо�
мики. Будем честными: многие
руководители все еще вообража�
ют, будто они работают в команд�
но�плановой системе. Сверху
сказал — и донизу докатилось. А
рыночная�то экономика строится
снизу, а не сверху. И путаница в

головах вот откуда: вместо того
чтобы позволить экономике рас�
ти снизу, а сверху помогать ей
идеями, стали искусственно, и
что под руку попадет, рубить на
куски. И, как щепки, полетели
функции — лови, кому что доста�
нется. 

В частности, хлебная инспек�
ция, которая стоит на защите
здоровья человека, вдруг оказа�
лась зарублена и разрублена. Мы
каждое утро едим хлеб или пече�
нье. Мы забыли, что от болезней
хлеба и муки вымирали целые де�
ревни. Мы забыли, что есть такие
болезни, как, например, фузари�
оз ржи. Подумать только, зерно
крепкое, налитое, но — едва за�
метно, что кончик розоватый,
размолол, хлеб испек — мгновен�
ная смерть. При царе, при комму�
нистах рядом с крестьянином
стояла зерновая и хлебная ин�
спекция, как бы она ни называ�
лась. И вдруг к ней приходят, хло�
пают по плечу и говорят: ваше
место теперь не здесь, а во�он
там. И так теперь будет всегда.
Будет. До первых массовых смер�
тей. Логика меня просто потряса�
ет — «пусть бизнес заботится о
качестве сам». Да, он будет забо�
титься, потому что это его репу�
тация. Но как может государство
передоверить хоть кому�то здо�
ровье людей? Не понимаю.

Гордеев абсолютно прав.
3ачем Минсельхоз, если техники

у него нет, денег ему не дали, конт�
рольную функцию отобрали?..
Зачем министр — шапку носить?
Угробим село, люди оттуда раз�
бегутся, и страна сожмется, как
шагреневая кожа, а мы тихо и не�
заметно потеряем завтрашний
день. Россия обречена быть зер�
новой державой. У нас — три чет�
верти чернозема планеты, только
мы Центром страны можем на�
кормить Россию и всю Европу и
молоком, и мясом, и хлебом. Что
надо? Вытащить всех аграриев на
уровень урожайности в 35 — 40
центнеров с га. А для этого необ�
ходимы деньги, техника, наука и
поддержка власти. Почему не да�
ют денег на интервенции? Интер�
венция сейчас, в эти дни, нужна
позарез. В позапрошлом году я к
Путину пробился, денег дали, ры�
нок очнулся. Сегодня ребята си�
дят на зерне, ждут, когда цена
«созреет», их бы подтолкнуть —
нет, не можем. Ну закупить сей�
час, в пустующий госрезерв, хоть
пару миллионов тонн зерна, пе�
ред севом, чтобы у крестьянина
появились деньги на технику и

солярку. Осенью продадим зер�
но, купим удобрения и горючее,
зарплату заплатим, проведем ве�
сенний сев. Первый указ, кото�
рый подписал Буш, придя к влас�
ти, дал фермерам 170 миллиар�
дов долларов дотаций. Тимошен�
ко с Ющенко первым указом
скостили крестьянам на 30 про�
центов цену на горючее и удобре�
ния, при том, что у них горючее не
свое, покупное, им втройне тяже�
ло. Ну а в России хотят добить
систему управления АПК до кон�
ца. Добьем и потом будем долго
вертеть головой, спрашивать: а
что это за мрак и темнота, в кото�
рой мы очутились?

РГ: На днях перед вашей ре�

зиденцией в Орле группа

предпринимателей с Цент�

рального рынка устроила

пикет. Говорят, что вы лиша�

ете их рабочих (точнее, тор�

говых) мест. Вы — сторонник

только крупного капитала?

Строев: Я — сторонник мно�
гоукладной экономики, защитник
частной собственности, в том
числе на землю, и малого бизне�
са. 11 лет назад мы создали у се�
бя те самые «инкубаторы» по
«разведению» малого бизнеса и
фонд его поддержки, о которых
сейчас еще только говорит Гер�
ман Греф. Сегодня у нас работа�
ют 30 тысяч индивидуальных
предпринимателей. Возникло 1,5

тысячи фермеров, которые тру�
дятся эффективнее коллективных
хозяйств. У нас больше 6 тысяч
малых предприятий. Всего в ма�
лом бизнесе работают более 80
тысяч человек. «Малыши» дают
области 25 процентов бюджета.
Откуда такой рост? Наш фонд
поддержки только за прошлый
год дал им кредитов на 135 мил�
лионов рублей. Столько по Рос�
сии нет. Мы создали первую и
единственную в стране сельскую
кредитную кооперацию. Ипотеч�
ное кредитование? Есть, и про�
центы не такие, как по постанов�
лению правительства, 18 — 20
процентов, а 10. Причем молоде�
жи 30 процентов затрат на покуп�
ку жилья покрывает область, за
рождение ребенка — еще 30 про�
центов затрат долой, а оставшее�
ся — в рассрочку на 15 лет без
процентов.

Тогда откуда же взялся скан�
дал? Пошел вторичный передел
собственности. Нашлась группа
людей, которая захотела завла�
деть Центральным рынком, при�
надлежащим системе потреби�

тельской кооперации.
Началась свара. Союз
предпринимателей об�
ласти зачинщиков пуб�
лично осудил. А я по�
ставил задачу: по�
скольку указанная
группа людей говорит,
что им не хватает тор�
говых точек, мы до кон�
ца марта их число уве�
личиваем вдвое, во
всей области, а до кон�
ца года построим еще
два крупных торговых
комплекса, где малые
предприниматели смо�
гут арендовать места
на льготных условиях.
Мы не дадим возмож�
ности кому�то спекули�
ровать на трудностях
людей. Но поддержкой
торговли, конечно, не
ограничиваемся. Не
дело, когда бывший ин�
женер торгует на рын�
ке. Мы создаем рабо�

чие места на нормальном произ�
водстве. За прошлый год, при об�
ластном бюджете в 7 миллиардов
рублей, мы привлекли прямых
инвестиций в производство на
6,9 миллиарда, а косвенных —
15,6. Ежегодно у нас ярмарки ин�
вестиций, на которых торгуют не
колбасой, а идеями. Запускаем
завод пенобетона на 100 тысяч
кубов. Немцы вкладывают милли�
ард рублей в завод по производ�
ству подвесных потолков. С поля�
ками строим первое в России
предприятие по производству че�
ловеческого инсулина. 140 мил�
лионов долларов вложили амери�
канцы в завод по производству
кафельной плитки, это будет са�
мое крупное предприятие в Евро�
пе. А уж о комбайновом заводе я
не говорю. У нас около 2 процен�
тов безработных. Это много?
Если ты без работы, то да, но в
целом — другим бы регионам так.
Критикуют? Так на то и демокра�
тия. Так она устроена, что всегда
найдутся экстремисты и их всег�
да поддержат люди, которым —
ну, так сложилось у них в судьбе
— сегодня тяжело. Но то экстре�
мисты, а мое кредо — стабиль�
ность и созидание. И президенту
я не раз советовал беречь ста�
бильность как зеницу ока. Не бу�
дет ее — не будет ни удвоения
ВВП, ни рабочих мест.

(«Российская газета», 
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Драки за передел собственности
и власти пора заканчивать

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

Основные преимущества стирки «Ультратоном»:

«УЛЬТРАТОН» хорошо отстирывает любые виды ткани
— от кружевной до джинсовой. Ему можно доверить самое
нежное и «деликатное» белье. В процессе стирки оно не
скручивается, не деформируется, не изнашивается, не те�
ряет вид и форму. Это позволяет значительно увеличить
срок службы ваших любимых вещей. Оптимальный ре�

жим работы ультразвукового устройства — это стирка 1
кг белья в  10 литрах воды в течение 40 минут. Без проблем
постираете большее количество белья,  пропорционально
его весу увеличив объем воды и вре�
мя стирки.

«УЛЬТРАТОН» нужен пенсионе�

рам и тем, кто умеет считать

деньги: «УЛЬТРАТОН» — это эконо�
мичная стирка. Он потребляет энер�
гии во много раз меньше, чем обыч�
ная электрическая лампочка осве�
щения, так как мощность его всего
не более 15 Вт в час.; молодым ма�

мам и домохозяйкам:
«УЛЬТРАТОН» не только стирает, но и
дезинфицирует вещи,  детское белье
и пеленки, делает их мягкими и бла�
гоухающими; автомобилистам:
«УЛЬТРАТОН» хорошо отстирывает грязную одежду, авто�
мобильные чехлы для сидений и мягкие коврики; коман�

дировочным и холостякам: «УЛЬТРАТОН» вернет рубаш�
кам прежнюю белизну. Кстати, стирать он может даже в
раковине, а места занимает не больше чем электробрит�
ва; дачникам  и труженикам села: «УЛЬТРАТОН» будет
все лето заботиться о чистоте ваших вещей, ему не нужна
усиленная современная электропроводка и сильный на�
пор воды в кране. Ему достаточно чистой воды из колодца;
студентам и молодоженам: «УЛЬТРАТОН» стирает, а вы
готовитесь к экзаменам или проводите время в веселой
компании. И самое главное: «УЛЬТРАТОН» работает бес�
шумно. Вы включаете «УЛЬТРАТОН» в сеть (220 В) и не
слышите, как он работает. Гарантия на «Ультратон» — 2 го�
да. Вышесказанное не убедило вас купить устройство для
стирки? Тогда почитайте отзывы. 

Иванова М. К., Краснодарский край.
Уважаемые господа. Хочу выразить вам свои слова

благодарности. Живу я одна, и вещей у меня стирать
немного. Не каждый раз включишь стиральную машину
(автомат), вот и приходилось стирать руками. Да вот ру�

ки с годами стали болеть. Дочка на день моего 60�летия
подарила стиральную машинку «Ультратон». Показала,
как стирать. Теперь только и стираю ей. Хочу попросить
прислать мне еще одну стиральную машинку «Ультра�
тон» для старшей внучки. Она у меня учится в институте
и живет одна.

Доброго вам здоровья и низкий вам поклон. 
Алла П., Петербург.

Мне подарил ваше устройство муж на день рождения.
Надоели ему мои «слезы» по поводу стирки дорогих блу�

зок и его сорочек. В стиральную ма�
шинку не засунешь — быстро поте�
ряют вид, а вручную стирать — нет
драгоценного времени. Оказалось,
стирать  «Ультратоном»  не составля�
ет большого труда. Новые вещи не
застирываются, и подолгу носишь,
как новые. Попробовала постирать
чехлы от автомобиля — оказалось,
что «Ультратон» тоже справился. А
какие чудеса он показывал, когда мы
жили летом на даче! Все вещи, кото�
рые носит наша семья, он легко пре�
вращал в чистые.  Положишь их в
«корыто» с водой, засыпешь сти�

ральный порошок, и через некоторое время все чистое.
Мы даже в город стали ездить только за продуктами, а не в
прачечную, как раньше. В общем, хочу вас поблагодарить
от всей души. Давно нас не удивляла новинками отечест�
венная промышленность. Пришлите три устройства.

Новое устройство для стирки в 21 веке —

«УЛЬТРАТОН МС�2000»

Приобрести машинку можно по ад�
ресу: г. Орел, микрорайон, Московское
шоссе, д. 151, магазин «Сберегайка»
(бывший маг. «Юность»), 2�й этаж, от�
дел теле� и радиоаппаратуры. Режим
работы с 10.00 до 19.00, без перерыва
и выходных дней. 

Стоимость устройства  «Ультратон» —
1498 руб. Каждому покупателю — подарок.
Получить  подробную информацию можно
по телефону в Орле 36�90�35.  Для оптовых
покупателей:

(0862) 36�90�39, ООО «Смотри.ру». 

«УЛЬТРАТОН» успешно прошел экспертизу на моющую способность в независимом испытательном центре, аккреди�
тованном в РОСТЕСТе. Его безопасность подтверждена Госсанэпиднадзором и РОСТЕСТом. Товар сертифицирован.
Сертификат соответствия № РОСС RU.ME 95.В02461.
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